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GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 

SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE, INFRAESTRUTURA E LOGÍSTICA 

SUBSECRETARIA DO MEIO AMBIENTE 

GABINETE DO SECRETÁRIO 

Ata da Quarta reunião Ordinária do Conselho de Orientação do 

Parque Estadual Alberto Löfgren. 

Realizada aos vinte dias do mês de abril de dois mil e vinte três, às dez 

em quinze minutos, na sala de reuniões do prédio da Diretoria Geral, 

da área Institucional à Avenida Luís Carlos Gentile de Laet, 553, na 

Capital do estado de São Paulo. Participaram os seguintes membros:  

Felippe Santoro (SEMIL), Luís Alberto Bucci (Instituto de Pesquisas 

Ambientais), Fernando Descio (Instituto de Pesquisas Ambientais), 

Emerson Olho (Instituto de Olho no Futuro), Quintino José Viana 

(Movimento Ousadia Popular), Beatriz Bito de Souza (Movimento 

Ousadia Popular), Dimas Alvares Nuno Pereira (CURTLO) e as 

convidadas Adriana Puente (SEMIL) e Rebecca Spada (SEMIL). O 

Conselho de Orientação do Parque Estadual Alberto Löfgren reuniu-se 

para apreciar as seguintes matérias: Assuntos gerais, informativos e o 

Regimento Interno do Conselho de Orientação. o Presidente do 

Conselho inicia a reunião do Conselho de Orientação, e informa que a 

Sra. Ana Lúcia (SEMIL), não estará presente devido as questões de 

agenda e apresenta a Sra. Adriana Puente (SEMIL), que realizará junto 

aos conselheiros a analise da devolutiva do regimento interno do 

conselho de orientação, realizada pela consultoria jurídica, neste 

sentido expõe que não há a formação de quórum para realizar a 

aprovação da matéria. Contudo, realiza a proposição aos membros que 

seja realizada a discussão dos pontos trazidos pelos conselheiros e que 

posteriormente, ao final da realização de todas as contribuições e 

possíveis alterações, o regimento seja enviado via e-mail e desta forma 

possa ser aprovado com a manifestação de todos. Proposta aceita pelos 

presentes. A Sra. Beatriz (Movimento Ousadia Popular), coloca que 

realizou a leitura do documento e aprecia o avanço no desenvolvimento 

do documento e que entende que existem pequenos ajustes a serem 

realizados e aproveita para propor ao conselho que realizem 

proposições para que sejam feitas na próxima reunião ordinária, a fim 

de que, possam elaborar o documento de devolutiva das ações anuais 

do conselho.  

Dando andamento a ordem do dia é executada a leitura do regimento 

interno proposto e a Sra. Beatriz (Movimento Ousadia Popular), aponta 

alterações no texto que considera importantes para sua formação. 
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Todos os presentes discutem as proposições e assim encerra-se a 

discussão da matéria. 

A Sra. Beatriz (Movimento Ousadia Popular), pleiteia junto aos 

presentes que o envio da ATA de reunião ocorra antes do prazo de 

convocação da reunião subsequente e fica acordado o envio em até 30 

dias da realização da reunião para a leitura dos conselheiros. 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião. E Determinada a 

lavratura desta ATA. 

 


